

Alfred Ullrich 1  
Mitglied in der KVD, Künstlervereinigung Dachau  
und im BBK München und Oberbayern

Telefon: +49(0)8139/6301  
Mobil: +49(0)160 3492744  
Email: [alfred.ullrich@gmx.net](mailto:alfred.ullrich@gmx.net)

Mit meiner mobilen Druckwerkstatt gebe ich seit längerem ein bis mehrtägige Radier-Workshops in Schulen, Freizeiteinrichtungen, in meinem Atelier im Landkreis Dachau. Zum Beispiel nach Absprache auch am **Schafhof - Europäisches Künstlerhaus Oberbayern**

**TeilnehmerInnen 6 bis 8 Personen  
bei 3 Stunden Dauer, inclusive Material Euro 240,00**

Die Kaltnadelradierung erhielt ihren Namen, weil die Platte nicht erwärmt werden muss, damit der Ätzgrund aufgetragen werden kann. Andere Autoren führen die Namensgebung darauf zurück, dass sich die Platte bei den Ätzverfahren erwärmt. Im Gegensatz zum „warmen“ Verfahrensablauf der Ätzradierung wird bei der Kaltnadeltechnik mit der Nadel unter Druck und Kraftaufwand mechanisch in die Plattenoberfläche zerkratzt und vertieft.

